

ABSTRAK

Ainul Jadid, 2024. “*Peningkatan Keterampilan Menulis Puisi Menggunakan Metode Sugesti Imajinasi dengan Media Lagu pada Siswa Kelas XI MA Miftahul Ulum Bettet Pamekasan*”, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: H. Muhammad Jamaluddin, M.Pd.

Kata Kunci: Peningkatan keterampilan, Menulis Puisi, Metode sugesti Imajinasi.

Penelitian ini memiliki tujuan yaitu meningkatkan keterampilan menulis puisi menggunakan metode sugesti imajinasi dengan media lagu pada siswa kelas XI MA Miftahul Ulum Bettet Pamekasan, dan mengetahui seberapa besar motivasi belajar siswa setelah diadakannya penelitian, serta mengetahui bagaimana peningkatan keterampilan menulis puisi menggunakan metode sugesti imajinasi dengan media lagu pada siswa kelas XI MA Miftahul Ulum Bettet Pamekasan.

Penelitian ini dilaksanakan di MA Miftahul Ulum Bettet Pamekasan mulai tanggal 27 Oktober 2023 sampai 01 November 2023. Metode yang digunakan ialah metode Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Penelitian Tindakan Kelas (PTK) atau *Classroom Action Research* ialah penelitian yang dilakukan pada sebuah kelas untuk mengetahui akibat dari tindakan yang diterapkan pada suatu subjek penelitian di kelas tersebut.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan, yaitu (1) motivasi belajar siswa dalam pembelajaran menulis puisi menggunakan metode sugesti imajinasi dengan media lagu pada siswa kelas XI MA Miftahul Ulum Bettet Pamekasan semakin bertambah (2) Keterampilan siswa dalam menulis puisi juga mengalami peningkatan. Hal ini dibuktikan dengan hasil keterampilan menulis siswa mulai dari tahap pra-siklus, siklus 1 dan siklus 2. Dengan rincian, pada tahap pra-siklus nilai rata-rata yang diperoleh siswa berdasarkan wawancara dengan guru mata pelajaran bahasa Indonesia adalah 58, setelah diadakan siklus 1 keterampilan menulis siswa meningkat menjadi 65, begitu pula di siklus 2 nilai rata-rata siswa mencapai angka 74. Sehingga bisa disimpulkan bahwa keterampilan menulis puisi siswa kelas XI MA Miftahul Ulum Bettet Pamekasan mengalami peningkatan dengan menggunakan metode sugesti imajinasi dengan media lagu.